

## Maestros de Nuevo León retirarán plantón y se irán a suspensión de clases

Por: Aracely Chantaka. Vanguardia. 20/08/2016

***Maestros inconformes con la Reforma Educativa anunciaron que levantarán el plantón que han mantenido en la Explanada de la Macropiazza, durante las últimas semanas.***

Hilarión Galván, integrante de la Coordinadora de Regiones expuso que el jueves retirarán las carpas porque ya se avecina el ciclo escolar y la actividad cumplió con su cometido de hacer presencia, durante las vacaciones.

En entrevista, el maestro inconforme comentó que el jueves retirarán el plantón, tendrán una reunión con los senadores Layda Sansores y Manuel Bartlett, del Partido del Trabajo además de que analizarán un paro de 24 horas, el día del arranque del nuevo ciclo escolar.

“Estamos planeando varias acciones, ahorita estamos en la etapa de consenso. Daremos a conocer las acciones, luego de la reunión que tenemos con los senadores del PT”, indicó.

Añadió que el plantón lo mantuvieron durante el período del receso escolar para no perder presencia, pero ya tienen pensado otras acciones como la suspensión de clases de 24 horas así como seguir con las marchas.

“El jueves detallaremos las acciones a seguir”, especificó.

El próximo ciclo escolar arranca el 22 de agosto y hasta la fecha hay unas 20 escuelas que están consensando irse al paro de 24 horas.

Dijo que tienen entre lunes y miércoles para definir cuántas más se suman a ésta nueva forma de protesta para exigir la abrogación de la Reforma Educativa.

Fuente: <http://www.vanguardia.com.mx/articulo/maestros-de-nuevo-leon-retiraran-planton-y-se-iran-suspension-de-clases>

Fotografía: vanguardia

**Fecha de creación**

2016/08/20